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総務委員会会議録（要点筆記） 

 

                                            令和 5年 2月 28日（火） 

                                                       午後 1時 50分 開会 

○山田清一委員長 

ただいまから総務委員会を開会します。 

議案第 1号「令和 4年度半田市一般会計補正予算第 9号中当委員会に分割付託された案件」

を議題とします。当局の補足説明を求めます。 

【補足説明】（当 局 説 明） 

〇杉浦郁夫秘書課長 

   補足説明はありません。 

〇中村省吾市民協働課主幹 

   補足説明はありません。 

〇山本勇夫総務課長 

   補足説明はありません。 

〇榊原正彦財政課長 

   歳入、17款財産収入 2項財産売払収入 1目不動産売払収入 9千 223万 4千円は、1節土

地建物売払収入で市有土地を売払いするため、9月1日に一般競争入札を行い、4物件が落札され、

その支払額を計上するものです。4 物件の内訳は、亀崎町 7 丁目（旧亀崎交番跡地）の物件

1,300万円、南二ツ坂町２丁目（2件）の物件 4,097万 5千円と 2,626万円、更生町 2丁目

の物件 1,200万円です。歳出 2款総務費 1項総務管理費 5目財産管理費 24節積立金、財政

調整基金積立金の 17億 4,337万 9千円の増額は、前年度繰越金、普通交付税など本補正予算

で生じた一般財源を今年度の経済悪化などによる税収不足や災害時における支出に備えるために積

み立てるものです。なお、令和 4 年度末の財政調整基金積立金残高は、約 61 億 4,200 万円の見

込みです。 

○門田和博税務課長 

   補足説明はありません。 

〇榊原健史防災安全課主幹 

   補足説明はありません。 

〇山田清一委員長 

   補足説明は終わりました。ただ今から質疑を行います。 

   ご質疑ありませんか。 

○渡邉昭司委員 

   今回の繰越金を財政調整基金に積み立てることにしようとした理由や、他の基金に充てて利用するこ

となどの議論がなされたのかなど、どのような議論がされたかを教えてほしいです。 

○榊原正彦財政課長 
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   今後、当面は公共施設の老朽化対応を控える中、半田病院の建替えや取り壊しに対し約 20億円

が必要と見込まれています。現状は、財政調整基金の目安として 50億円としてきましたが、それを上回

る 70億円を目安として、今後積み立てをしていきたいとして、今回積み立てることにしたものです。 

〇渡邉昭司委員 

   以前財政調整基金の積み立てとして、本市の場合は、50 億円くらいはあってもよいといった質疑がな

されたと記憶しています。今回、積立金が 50億円以上になるのですが、問題等はありませんか。 

○榊原正彦財政課長 

本市の普通会計規模の状況からして、現状の 50 億円は県内で比較すると概ね中位です。また、財

政調整基金が占める割合の県下平均は、19.4%ですが、本市の場合は、約 19%です。よって、積立

金が 70 億円になったとしても、標準財政規模からすると財政調整基金積立金を持ちすぎということには

当てはまらないと考えています。 

〇渡邉昭司委員 

   今の説明からすると、今回は、財政調整基金積立金に積み立てをすることが、使いやすいと判断した

ということで良いですか。 

○榊原正彦財政課長 

   今回、更に 20億円積み立てることにしたのは、現半田病院の取り壊し費用に約 20億円を要すると

想定し、他の公共施設の建替えに係るものではなく、現状からして財政調整基金積立金に積み立てを

することがベターであると考えたものです。 

○山田清一委員長 

ほかに、ご質疑ありませんか。 

ないようですので、これで質疑を終わります。お諮りします。ただ今から討論を省略して、採決に入りま

す。これにご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

ご異議なしと認めます。ただ今から採決を行います。 

本案は、原案のとおり決定することに、ご異議ありませんか。 

        【「異議なし」との声あり】 

異議なしと認めます。 

よって、議案第1号「令和４年度半田市一般会計補正予算第9号中、当委員会に分割付託され

た案件について」は、原案のとおり可決しました。 

 ○山田清一委員長 

続きまして、議案第 4号「令和４年度半田市駐車場事業特別会計補正予算第 1号」を議題とし

ます。当局の補足説明を求めます。 

 【補足説明】（当 局 説 明） 

 ○榊原健史防災安全課主幹 

    補足説明はありません。 

 ○山田清一委員長 
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補足説明は終わりました。ただ今から質疑を行います。 

 ご質疑ありませんか。 

 【 「なし」との声あり 】 

 ないようですので、これで質疑を終わります。お諮りします。 

 ただ今から討論を省略して、採決に入ります。これにご異議ありませんか。 

        【「異議なし」との声あり】 

 ご異議なしと認めます。ただ今から採決を行います。 

 本案は、原案のとおり決定することに、ご異議ありませんか。 

        【「異議なし」との声あり】 

異議なしと認めます。 

     よって、議案第 4 号「令和 4 年度半田市駐車場事業特別会計補正予算第 1 号」は、原案のと

おり可決しました。 

 ○山田清一委員長 

続きまして、議案第 7号「令和 4年度半田市立半田病院事業会計補正予算第 4号」を議題と

します。当局の補足説明を求めます。 

 【補足説明】（当 局 説 明） 

 ○榊原崇病院管理課長 

    補足説明はありません。 

 ○山田清一委員長 

補足説明は終わりました。ただ今から質疑を行います。 

    ご質疑ありませんか。 

         【 「なし」との声あり 】 

    ないようですので、これで質疑を終わります。お諮りします。 

    ただ今から討論を省略して、採決に入ります。これにご異議ありませんか。 

        【「異議なし」との声あり】 

    ご異議なしと認めます。ただ今から採決を行います。 

    本案は、原案のとおり決定することに、ご異議ありませんか。 

        【「異議なし」との声あり】 

異議なしと認めます。 

     よって、議案第 7 号「令和 4 年度半田市立半田病院事業会計補正予算第 4 号」は、原案のと

おり可決しました。 

 ○山田清一委員長 

 以上で、当委員会に付託されました議案は、審査を終了しました。なお、委員長報告は、正副委

員長にご一任いただきたいと考えますが、よろしいでしょうか。 

      【「異議なし」との声あり】 

ありがとうございました。 
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それでは、次にその他を議題とします。 

3月 9日(木)から予定しています新年度予算等の審査順については、3月 9日(木)午前 9時 30

分からは、企画部、総務部、会計課、監査委員事務局及び議会事務局を行い、9 日未了分は、14

日(火)午前 9時 30分から行います。14日(火)午後 1時 15分からは、半田病院を行います。この

日は医療職に来ていただくため、日時を確定したいと思います。14 日までの審査未了分は、17 日

(金)午前に行います。22日(水)午後 1時からは、総括質疑を行う予定です。採決は、全て、総括質

疑の際に行います。以上の日程で進めたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 それでは、その他で何かありましたらお願いします。ないようですので、本日の委員会はこれにて閉会

いたします。 

                                         午後 2時１分 閉会 


